



# PTA本部だより

第03号

2022.11.2

発行: 緑小PTA本部

10月29日 みどRingフェスを開催しました！！



10月29日「みどRingフェス」開催に際しまして、ご参加・ご協力いただきましてありがとうございました。コロナ禍で多くの制限がある中、また、近年の児童減少に伴うPTA役員組織改革での役員数の減少もあり、PTA活動を縮小せざるを得ない状況ではありますが、子どもたちは今も昔もこれからも、多くの経験を積みながら自分の可能性を見出し、この緑地区から世界に羽ばたいていってほしいと大人が願うことには変わりはなく、今年度もその想いを引継ぎ、自分たちにできることを考えた結果が、このお祭り「みどRingフェス」の企画でした。

初めての企画に戸惑い、壁に突き当たるたびに協力して下さる仲間が増え、このような大きなイベントが開催できました。これから、子どもたちにも立ちの壁ができた時、この場所には一緒に考え、手を差し伸べてくれる人たちがたくさんいることを覚えていてほしいと思います。

今回のお祭りは、すべて寄附金で運営させていただきました。子どもたちのためにと快く協賛していただいた皆様、子どもたちの喜ぶ企画を考え出店いただいた皆様のご支援あってのことと改めて感謝申し上げます。また、たくさんの保護者の皆様のご参加・ご協力本当にありがとうございました。